
 

 

令和６年度後期 学校評価の検証とアンケート結果に関する回答 

 

① 生徒のアンケートより 

 【学習に関する内容について】 
 

 「授業は楽しく、わかりやすい」（9教科平均）        「授業に主体的に取り組んでいる」 

      
 

 「授業の中で、自分の思いや考えを伝えている」       「人の話をしっかりと 聴いている」 

        
「自分の思いや考えを伝えている」の項目で、肯定的に捉えている生徒が前期より約４％増えました。特に

３年生で多く、人間関係が深まる中で、自分の考えを表現できることが良い学びにも繋がっています。 
 

 「道徳の授業を通して、気づきや学びがあった」       「ICT機器は学習に役立っている」 

        
道徳の授業については、後期から新たに項目に加えました。道徳の授業を中心に、学校の教育活動全体を通

じて、より良く生きるための道徳性を養っていけるよう、今後も努力してまいります。 
 

 【生活に関する内容について】 

 「学校生活の中で、みんなで何かをするのは楽しい」     「人には思いやりをもって接している」 

          
 

 「困ったことや悩みがあった時、相談できる仲間がいる」   「鷹岡中学校には、信頼できる先生がいる」 

          
今年度、学年や学級、あるいはたてわり活動を通して、お互いの良さを認め、支え合える仲間づくりの機会

を多くできるよう、教育活動を進めてまいりました。その中で、仲間と共に生き生きと活動する生徒の姿をた

くさん見ることができました。 
 

【自分自身に関する内容について】 
 

 「将来に対する、夢や希望を持っている」            「学校や学級で、自分の役割を果たしている」 

      
自分自身に関する内容について、上記のような結果でした。さまざまな教育活動を通して、生徒一人ひとり

が自信をもち、前向きに自分の道を進んでいくことを目指して、支え励ましていきたいと思います。 
 

 

 

 



 

② 保護者のアンケートより 

 「お子様は、自分の思いや考えを伝えることができる」  「お子様は、人の話をしっかり聴くことができる」 

      
 

 「お子様は、授業の内容が理解できている」         「お子様は、進んであいさつができる」 

        
 

 「お子様は、学校生活が楽しいと感じている」        「鷹岡中学校は、安心して子どもを任せられる学校である」 

        
今年度も、保護者の皆様のご理解ご協力を得ながら教育活動を進めてこられたことに、感謝申し上げます。

今後も、よろしくお願いいたします。 
 

③ 生徒・保護者のアンケートを比較して 

「家では、自分で計画を立てて学習をしている（お子様は、家庭学習をしている）」 

       【生徒の回答】               【保護者の回答】 

        
授業で学ぶ内容を復習したり、予習したりすることは、学習内容の定着に大いに役立ちます。保護者の皆様

とも連携しながら、家庭学習の必要性を伝え、励ましていきたいと思います。 
 

「エンジョイストップメディアキャンペーンは、メディアの使い方を考える良い機会となった」 

       【生徒の回答】               【保護者の回答】 

    
 中学生にとって望ましいメディアとの付き合い方は、安心安全な生活には欠かせません。今後も、さまざま

な機会を通して、メディアとの付き合い方について啓発を図っていきたいと思います。 
 

④ 保護者の意見に対する回答 

●「体操服の色を検討してほしい」というご意見がありました。 

  体操服の色については、鷹岡中学校でも昨年度より検討してきており、令和８年度より、紺色体操服へ

移行することとなります。来年度になりましたら、改めて移行についてのお知らせをいたします。 
 

●「（夏の時期に）半袖短パンじゃないとダメと決めるのではなく、長そでジャージを羽織ることくらいはその時々で

生徒の判断に任せていいのでは？」というご意見がありました。また、「（冬の時期に）学ランの下に防寒着を着

て対策するのは分かるのですが、着るとパツパツになるので、できたら上にジャージを着させてもらえたらと思い

ます」というご意見もありました。 

  服装については、生徒自身がその時の状況にあった、望ましい服装を一人ひとりが判断できるようにな

ることが良いと考えています。服装の決まりについては、学校生活を送っていく上での安全面等、いろい

ろな影響についても考慮しながら、検討を進めてまいります。こちらについても、皆様に報告できる内容

がまとまり次第、改めてお知らせさせていただきます。 
 

●「翌月の予定（早い下校の日）を月末ではなくもっと事前に知りたい」というご意見がありました。 

  月の行事予定のお知らせが遅くなってしまったことでご不便をかけてしまった月がありました。今後は、

毎月 20日前後に行われる職員会議にて、行事予定が確認され次第、マチコミメールでお知らせいたしま

す。よろしくお願いいたします。 


